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АННОТАЦИИ

УДК 621.9

Виброударная  упрочняющая  обработка  крупногабаритных  

деталей  пространственной  ориентации

Мотренко Петр Данилович
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344038, г. Ростов-на-Дону, ул. Новаторов, 5,

заместитель директора, кандидат технических наук, 

телефон  (863) 273-83-85. 

В статье описываются метод и работа оборудования при виброударной упрочняющей обработке крупногабаритных деталей пространственной ориентации.

Ключевые слова: виброударная обработка, крупногабаритные детали, пространственная ориентация деталей.

Vibration  strengthening  processing  of  large-sized  parts 

of  spacial  orientation
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deputy director, candidate of technical sciences, 
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In the article the method and work of the equipment under vibration strengthening processing of large-sized parts of spacial orientation is described.

Key words: vibration strengthening processing, large-sized parts, spacial orientation.
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О  достоверности  прогнозирования  возникновения  

контактно-усталостных  повреждений  поверхностно  

упрочненных  деталей  на  примере  зубчатых  передач

Онишков Николай Петрович
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кандидат технических наук, доцент, заведующий лабораторией,

телефон  (863)  297-52-54,

e-mail:  korotkin@math.rsu.ru
Существующий в настоящее время низкий уровень достоверности прогнозирования глубинных контактных разрушений, вынуждающий назначать большие расчетные коэффициенты запаса, обусловлен как ограниченностью применяемых критериев (в основном, критериев пластичности), так и недостаточным учетом изменения свойств материала в пределах упрочненного слоя. Вследствие этого оценка опасности возникновения усталостных трещин в слое носит ориентировочный (качественный) характер. В работе рассматриваются возможности повышения уровня достоверности расчетов деталей машин на глубинную контактную прочность при использовании критериев предельного состояния, а именно – критерия Лебедева – Писаренко для структурно неоднородных тел, учитывающего степень сопротивляемости материала действиям как сдвиговых, так и нормальных напряжений, а также изменение этой степени в зависимости от характеристик упрочненного слоя. 

Показано, что применение указанного критерия позволяет более достоверно прогнозировать возникновение контактно-усталостных повреждений и в сердцевине, и в собственно упрочненном слое.

Ключевые слова: прогнозирование, глубинное контактное разрушение, коэффициент запаса прочности, усталостные трещины, упрочненный слой, предельное состояние.

On  reliability  of  prediction  appearance  of  contact-

fatigue  damage  in  surface  strengthened  details  

on  example  of  gearings
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candidate of technical sciences, associate professor,

head of Laboratory, 
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Today, there is a low level of reliability of the prediction of the depth contact fatigue. It demands great calculated factors of safety margin. This low level of reliability is caused both by the limit of applied criteria (mostly, plasticity criteria) and insufficient account of the materials property change into  hardened layer. Due to it a danger estimation for appearance of fatigue cracks into layer is of qualitative character. In this paper, the possibilities for increase of reliability level for the calculations of the machine parts for depth contact strength by using the criteria of limiting state, are considered. As this criterion, it is considered Lebedev – Pisarenko’s one for structure-heterogeneous solids, which takes into account a degree of the material resistance to the actions by both shear and normal stresses. Moreover, the criterion takes into account the change of this degree in dependence on characteristics of the hardened layer. It is shown, that application of the above criterion allows to more reliably predict the appearance of contact fatigue damage both in the core and into the hardened layer. 

Key words: prediction, depth contact fatigue, coefficient of safety margin, fatigue cracks, hardened layer, limiting state.
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Математическая  модель  резонансного  гасителя
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старший преподаватель,
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В статье рассмотрен вопрос гашений вибраций стенда динамических испытаний лонжеронов лопастей вертолетов с помощью динамического гасителя. Анализируется математическая модель динамического гасителя и ее свойства. Приведены результаты численного моделирования.

Ключевые слова: лонжерон, резонансный гаситель, вибрации.
Mathematical  model  for  resonance  damper

Shamshura Sergey Alexandrovich 

RHPC «Rostvertol», 

5, Novatorov st, Rostov-on-Don, 344038, Russia,

dynamic testing laboratory, candidat of technical sciences,
phone  (863) 243-05-46,   256-63-66. 

Bogdanova Irina Vissarionovna

Don State Technical University (DSTU),

1, Gagarin sq, Rostov-on-Don, 344000, Russia,
chair «Ecology», senior teacher,

phone  (863) 273-83-37.

The quation of vibration dissipation from helicopter longeron dynamic testing equipment by the resonance dynamic demper is disscussed in the paper. The mathemaical model and it’s behaviour are analized. Results of computing modelling are produced.

Key words: longeron, resonance damper, vibrations.
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УСКОРЕННЫЕ  ИСПЫТАНИЯ  ФРИКЦИОННЫХ  МЕХАНИЧЕСКИХ  СИСТЕМ

Ялышев Равиль Гидеятулович
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кандидат технических наук, профессор, 
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Озябкин Андрей Львович

РГУПС, кафедра «Транспортные машины и триботехника»,

кандидат технических наук, доцент, 

телефон  (863) 272-64-33.

Представлен метод ускоренных триботехнических испытаний в результате совместного использования компьютера и машины трения. Определение времени процесса приработки по стабилизации значения спектральной плотности мощности сигнала виброколебаний позволяет сократить время испытаний.

Ключевые слова: трение, износ, интенсивность изнашивания, моделирование, контактное давление, коэффициент трения, собственная частота колебаний, аналогово-цифровой преобразо​ватель, центральный процессор, преобразование Фурье, корреляционная функция, спектральная плотность мощности, автоспектр, взаимный спектр, комплексный коэффициент трения, амплитудно-фазочастотная характеристика, амплитудные, фазовые, консервативные и диссипативные свойства фрикционного контакта.

THE  ACCELERATED  TESTS  OF  FRICTIONAL  MECHANICAL  SYSTEMS
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Ozyabkin Andrey Lvovich
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candidat of technical sciences, docent, 
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The method for accelerated tribotechnigue tests is submitted as a result of sharing a computer and the machine of friction. Definition of time for the process of greater ensurance for stabilization the value of spectral density of a signal vibration capacity of alloys to reduce time of tests is given.

Key words: friction, deterioration, intensity of wear process, modelling, contact pressure, factor of friction, own frequency of fluctuations, an analogue - digitizer, the central processor, transformation Fourier, correlation function, spectral density of capacity, an autospectrum, a mutual spectrum, complex factor of friction, peak-phase characteristics, conservative and dissipative properties of frictional contact.
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Импульсное  регулирование  при  последовательно-независимом возбуждении  тяговых  двигателей  электровозов  

постоянного  тока
Баранов Валерий Александрович 

Петербургский государственный университет путей сообщения (ПГУПС),

190031, г. Санкт-Петербург, пр. Московский, д. 9, 

кафедра «Электрическая тяга», инженер, аспирант,

телефон  (812) 457-85-36, 58-536 (ж.-д).

Наилучшим способом увеличения жесткости тяговой характеристики локомотива является применение независимого возбуждения его двигателей. Однако для реализации независимого возбуждения тяговых двигателей необходим преобразователь. Рассмотрен режим последовательно-независимого возбуждения двигателей постоянного тока без преобразователя и его влияние на тяговые характеристики.

Ключевые слова: электровоз, тяговый двигатель, регулирование возбуждения.

Impulse  regulation  at  sequent - independent  exciting  

of  tractive  engines  for  d.c.  electric  locomotives

Baranov Valeri Alexandrovich

St.-Petersburg State University of Transport Communications (PSUTC), 

9, Moscow st., Petersburg, 190031, Russia,

chair «Electric Traction», engineer, post-graduate,

phone  (812) 457-85-36, 58-536 (r.-y.).

The best way to encrease toughness of tractive characteristic of locomotive is the use of independent exciting of its engines. However for realization of independent exciting converter is necessary. The mode of sequent-independent exciting of d. c. engines with out converter and its influence over tractive characteristics is considered. 
Key words: electric locomotives, tractive engine, regulation of exciting.
УДК 331.45:656.211.5

Акустическое  загрязнение  помещений  отдыха  пассажиров  на  железнодорожных  вокзалах 
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эксперт-физик,
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e-mail:  web_b@rambler.ru
Исследован уровень акустического комфорта в помещениях отдыха пассажиров на железнодорожных вокзалах. Установлено, что в залах ожидания уровень звука по нормируемым показателям близок к предельным уровням или превышает их. В комнатах отдыха максимальные уровни звука выходят за границы санитарных норм, превышая эквивалентные уровни на 20,1–22,0 дБА. Использование кондиционера оказалось предпочтительнее естественной вентиляции через открытую створку окна, т. к. при этом достигается снижение максимального уровня шума.

Ключевые слова: вокзал, акустическое загрязнение, эквивалентный уровень шума, максимальный уровень шума, зал ожидания, комната отдыха, кондиционер.
Sound  Pollution  of  Passenger  Rest  Rooms  of  Railway  Stations
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expert-physisist,
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e-mail : web_b@rambler.ru
The level of sound comfort in the passenger rest rooms of the railway stations is examined. It is found that the sound level in the waiting rooms approaches the level maximum or exceeds it as compared with the standard indices. The maximum sound levels in the rest rooms are beyond the limits of the sanitary standard exceeding the equivalent levels by 20,1–22,0 dB. The application of the conditioner proved to be more preferable than the natural ventilation through the open fold of the window since the maximum sound level decreases when the conditioner operates.
Key words: Railway station, sound pollution, equivalent sound level, maximum sound level, waiting room, rest room, conditioner.
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Экспертные  системы  оценки  уровня  воздействия  объектов 

транспортного  комплекса  на  окружающую  среду
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кафедра «Физика», кандидат физико-математических наук, доцент, заведующий кафедрой,
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e-mail:  ivascuk@orel.ru
Разработана схема построения специализированных экспертных систем для оценки экологической ситуации в зоне влияния объектов транспортного комплекса. Приведены результаты построения (на основе аппарата нечеткой логики) и применения экспертной системы ES, позволяющей определять уровень экологической опасности (по состоянию воздушного бассейна) на территории, подверженной негативному воздействию со стороны транспортных потоков.
Ключевые слова: экспертная система, экологическая безопасность, транспортный комплекс.

EXPERT  SYSTEMS  FOR  THE  ESTIMATION  THE  INFLUENCE  LEVEL 
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The scheme for construction specialized expert systems is developed for the estimation of the ecological situation in a zone of influence of transport complex objects. Results of construction (on the basis of fuzzy logic device) and applications of the expert system ES, are presented, which allow to define the level of ecological danger on the territory subjected to the negative influence from transport streams.

Key words: expert system, ecological safety, a transport complex.
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В статье рассмотрен вопрос встраивания СПИН в электрическую передачу мощности тепловоза. Предложена схема силового статического преобразователя постоянного напряжения. Выявлены основные режимы его работы. Проведено моделирование некоторых режимов на упрощенной компьютерной модели. Сделан вывод о работоспособности предложенной схемы преобразователя. 

Ключевые слова: cверхпроводниковый индуктивный накопитель энергии, преобразователь, энергосистема.

power  static  converter  transmission  of  diesel  locomotive

with  syperconductive  magnetic  energy  storage
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e-mail:  nvn_nis@sci.rgups.ru
The problem of inserting syperconductive magnetic energy storage into the electric transmission of diesel locomotive is considered. The scheme of power static converter of direct current voltage is proposed. The main modes of its operation are revealed. Simulation of some modes was made on the basis of a simplifid computer model. The estimation of operating capacity of the proposed scheme of the converter was made. 

Key words: superconductive magnetic energy storage, converter, power supply system. 
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Предложен метод оценки эффективности управляющей деятельности машиниста, в основу которого положен эффект приоритетного выполнения конкурирующих функций. Обоснована возможность использования имитационной модели в виде системы массового обслуживания для качественного анализа влияния факторов различной природы, в том числе и состояния машиниста, на показатели эффективности его управляющих действий. Показана возможность использования вейвлет-анализа реализованных последовательностей энергетических режимов для количественной оценки текущего уровня надежности машиниста локомотива.
Ключевые слова: машинист, деятельность, эффективность, контроль.
The  operative  control  of  a  locomotive  driver’s  activity  

Prosvirov Yury Yevgen’evich

Samara State Railway Transport University (SRTU), 

18, Pervi  Bezimyanni pereulok, Samara, 443066, Russia,

head of the chair of «Locomotives», Ph. D. (Tech.), professor,

phone  8 (846) 999-01-84, 

e-mail:  samgups@list.ru
Dobronos Alexey Mephodievich   
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Asabin Vitaly Victorovich
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In the article the method of an operative estimation of an overall performance of the loco driver is offered. The method uses the effect of priority performance of competing works. The use of imitating model of the system of mass service for the qualitative analysis of the activity of the locodriver is proved. It is offered to use the wavelet-analysis of sequence of modes of a diesel locomotive for an assessment of quality of locodriver’s work.

Key words: loco driver, activity, efficiency, control.
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Исследование  влияния  геометрических  параметров  

поверхностей  трения  на  износостойкость  

тяжелонагруженных  деталей  тележки  грузового  вагона 
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Работа посвящена исследованию возможностей повышения износостойкости и продления ресурса литых деталей тележки за счет улучшения качества изношенных поверхностей трения, восстановленных наплавкой с последующей механической обработкой. Актуальность проблемы заключается в сверхнормативном износе, который приводит к увеличению затрат на преждевременный ремонт. 

Сущность работы основывается на оценке влияния геометрических параметров поверхности и размерных характеристик узлов трения на интенсивность изнашивания деталей в эксплуатации. Основной целью является обоснование выбора значений показателей качества механической обработки, определяющих заданный ресурс деталей тележки по пробегу в 300–320 тыс. км, регламентированному правилами технического обслуживания и ремонта.

Ключевые слова: трение, интенсивность изнашивания, износостойкость, тележка, ресурс, пробег, механическая обработка, волнистость, шероховатость, погрешность обработки.

STUDY  the  INFLUENCE  of  GEOMETRIC  SURFACES  PARAMETERS 

of  FRICTION  Over  WEAR  CAPABILITY  of  heavy  duty  DETAILS 
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The work is devoted to investigation of the increase of wear capability and prolongation of the resource of the cast parts for bogie by means of the improvement the quality of wear the surfaces of friction, restored by welding deposition with following mechanical processing. The urgency of the problem is in overnormative wear-out, which brings about the increase the expenseses on premature repair. Essence of the work is founded on the estimation of the influence of geometric parameters of surfaces and dimensional features of the units of friction on intensity of wear-out parts in usage. The main purpose is a substantiation of the choice values of the quality indices of mechanical processing, which determine the given resource of the bogie parts for run of 300–320 thousand km., specified by the rules of the technical maintenance and repair.

Key words: friction, intensity of the wear-out, wear capability, bogie, resource, run, mechanical processing, rippling, roughness, inaccuracy of the processing.
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И  ИСТОЧНИКОВ  ШУМОВ  НА  ОСНОВЕ  МОДИФИЦИРОВАННЫХ 

АТРИБУТНЫХ  ГРАММАТИК
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Предлагаемая имитационная модель телекоммуникационного канала, предназначена для оценки применимости схем помехоустойчивого алгебраического кодирования. Основная задача модели оценить на основе имитационных экспериментов корректирующие способности помехоустойчивых кодеков по отношению к ошибкам сложной природы. Использование модели позволит подобрать оптимальный кодек по параметрам канала.

Ключевые слова: имитационное моделирование; телекоммуникационный канал; модифицированные атрибутные грамматики; математическая модель шума

IMITATING  MODEL  OF  THE  TELECOMMUNICATION  CHANNEL

AND  NOISE  SOURCES  BASED  ON  MODIFIED  ATTRIBUTE  GRAMMAR
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The offered imitating model for the telecommunication channel is intended for an estimation of noiseproof algebraic coding schemes applicability. The primary goal of the model is to estimate on the basis of imitating experiments correcting the abilities of noiseproof codecs in relation to the errors of the complex nature. Model use will allow to choose the optimum codec for channel parameters.
Key words: imitating modelling; telecommunication channel; modified attribute grammar; mathematical model of noise
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Сформулированы требования к электронному документообороту в хозяйстве автоматики и телемеханики. Предложена логическая структура электронного документооборота технической документации при реконструкции систем, основанная на применении отраслевого формата. Показаны преимущества технологии электронного документооборота на примере выявления проектных ошибок.

Ключевые слова: электронный документооборот, проектирование, модернизация, схематический план станции, принципиальные схемы, монтажные схемы, согласование и утверждение технической документации. 
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The requirements to electronic document management in automatics and telemechanics are formulated. The logic structure for electronic document management of technical specifications with reconstruction of systems based on the application of an industry-wide format is offered. The advantages of technology for electronic document management using an example of design mistakes revealing are shown.

Key words: electronic document management, designing, modernization, schematic plan of station, basic circuits, assembly circuits, coordination and approval of technical specifications. 
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Для оценки параметра синхронизации широкополосных сигналов выполнено решение уравнения нелинейной фильтрации Стратоновича. На основе численного моделирования показано, что оценка параметра возможна при величине отношения сигнал/шум равной 0,25.

Ключевые слова: синхронизация, широкополосный сигнал, уравнение нелинейной фильтрации Стратоновича, конечно-разностный метод.
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For estimation of the parameter of synchronization of broadband signals the solution of Stratonovich the equation of nonlinea filtration is done. On the basis of numerical modelling it is shown, that the estimation of the parameter is possible when the value of signal-noise ratio equals 0,25.

Key words: synchronization, broadband signal, Stratonovich equation of nonlinear filtration, method of final differences.
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Статья посвящена вопросам автоматизации процесса анализа схем канализации обратного тягового тока. Приведены правила формализации данного процесса на основе применения теории графов. Разработаны оптимальные алгоритмы анализа с использованием симметрических многочленов. С учетом этой информации обосновано использование автоматизированного программного продукта.
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The article is devoted to the problems of automation the process of the analysis running of return traction current of station rail circuits. The results of formalization rules for this process on the basis of application of graph theory are given. Effective algorithms for analysis with the application of symmetric polynomial are made. Taking into account this information the us age of automated software is granded.

Key words: track circuit, running of return traction current, algorithm, graph theory, mathematical induction method, symmetric polynomial.
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Проблема исследования и разработки автоматизированных систем управления (АСУ) в железнодорожной отрасли является актуальной научной задачей на современном этапе развития информационных технологий. Современные объекты автоматизации в полной мере не удовлетворяют ранее выдвинутым традиционным принципам построения АСУ. В связи с этим предлагается изменить формулировку базовых принципов создания АСУ. В статье также рассмотрен математический аппарат, позволяющий компенсировать высказанные выше трудности синтеза АСУ на железнодорожном транспорте.

Ключевые слова: автоматизированная система управления, когнитивное моделирование, морфологический анализ, теория нечетких множеств, теория распознавания образов.
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The problem of research and development of automatic control systems on railways is an actual scientific task on a modern stage of information technology development. Modern objects of automation do not meet traditional requirements of automatic control system creation. So we offer to change the wording of this principles. The article also presents mathematical methods used for getting over the difficulties of automatic control system synthesis on railway transport.

Key words: automatic control system, cognitive modelling, morphological analysis, theory of fuzzy sets, theory of pattern recognition.
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Статья посвящена вероятностному анализу предоставления информации, применительно к АСОУП. В работе проанализированы заявки, проходящие через шлюзы АСОУП, в частности, на вопрос своевременного получения информации. Составлена модель для анализа абонентских задержек, описывающая функционирование базовой сети.
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The article is devoted to the likelihood analysis of duly providing with the information, with reference to the automated systems of operative management of transportation process. In the work the applications which are passing through systems sluices, in particular, regarding to duly reception of the information are analyzed. The model for the analysis of the user's delays describing functioning of a base network is made.

Key words: probability of duly processing, user's delay, automated system of operative management of transportation process.
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Рассмотрено развитие логистических технологий в организации местной работы на припортовой дороге. Сформулированы основные принципы планирования перевозок при переходе к системе управления производственным процессом «тянущего» типа. Разработаны практические рекомендации, направленные на обеспечение доставки грузов по принципу «точно в срок» в районах местной работы. 
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The development of  logistical technologies in organization of local work on the road attached to port has been considered. The main principles for traffic planning under the system for operation of «pulling type» production process heave been formulated. Some practical recommendations intended for freight delivery to places of local work at «on-time» principle are worked out. 

Key words: local work, roads attached to ports, logistical technologies, planning. 
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Целью проводимых комплексных исследований является разработка методики и инструментальных средств оценки социально-эколого-экономического потенциала регионов для разработки и реализации стратегии устойчивого развития. Методика основывается на моделировании межрегионального социально-экономического развития. В качестве примера рассмотрен инерционный вариант межрегионального развития РФ. 

Ключевые слова: экономико-математические методы, динамическая модель межрегионального развития, стратегия устойчивого развития, регион, социально-экономический потенциал, качество жизни. 
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The objective of the present complex research is to develop a methodology of assessing regional social-economic potential for development and implementation of stable Development Strategy. The methodology is based on modelling of interregional social-economic development. The inertial (retaining current trends of development) way of interregional development in the Russian Federation is studied as a sample.

Key words: economic-mathematic methods, dynamic model of interregional development, stable Development Strategy, region, social-economic potential, quality of life.
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В статье рассмотрены возможности усовершенствования методов многокритериальной оценки предприятия за счет введения весов критериев назначения и коррекции весов компетенции экспертов.  
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The article is devoted to the possibilities of perfecting multi-criteria enterprise assessment methods by means of introduction some particular criteria of expert appointment and their competence improvement.
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Статья посвящена структурным преобразованиям на железнодорожном транспорте, в ходе которых предполагается развитие конкурентного рынка в сфере капитального ремонта путевой инфраструктуры. В статье проводится анализ направлений формирования и предпосылок создания схем взаимодействия предприятий на рынке ремонта пути в результате проведения реструктуризации системы управления железнодорожным транспортом. Проведение комплекса преобразований рассмотрено на примере путевого хозяйства Северо-Западного региона на полигоне деятельности Октябрьской железной дороги – филиала ОАО «РЖД».  
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The urgency of the problem is defined by the third stage of the railway transport reforming. Changes of the economic behavior principles have resulted in essential structural transformation of railway transport. JSC «Russian railways» track repairing enterprises are entering the competitive market. 

The article describes the key aspects of the railway transport reforming process and the modern track repairing market development in the North-West region. Modern definition of competitiveness is connected with the marketing monopoly theory development. 

Key words: industrial markets, natural monopoly, competition, track repair, management system restructuring.
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В статье приведены результаты исследований токопроводящих свойств покрытий на контактной поверхности зажимов контактной сети. Показано, что наиболее лучшими характеристиками обладают покрытия из сплава серебра с цинком.
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The work presents the results of investigation current conductive characteristics of contact surface of catenary cramps. It is shown that silver and zinc alloy mattings have the best characteristics.
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Приводится метод решения сложных термодинамических процессов, происходящих при одновременном изменении объема сосуда, при теплообмене, с притечками и утечками газа. 
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Information about the method for determination of complexity of thermodynamic gas processes, accompanied by variation of volume, warm exchange, leakage and addition of mass is presented. 
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В работе рассматривается неустановившееся движение вязкопластичной жидкости, обладающей микрополярными свойствами, в зазоре радиального подшипника. С использованием метода суперпозиции получены аналитические выражения для основных рабочих характеристик подшипника. Найдены оптимальные значения безразмерных критериев, присущих вязкопластичным смазкам, обладающим микрополярными свойствами.
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Hydrodynamic calculation of radial bearing in electromagnetic with nonlinear factors was performed. Values of dimensionless criteria, providing an efficient mode of the performance of the bearing were determined.
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